



Heute werden 60.000 Zugtickets zwischen Frankreich und Deutschland an 18- bis 27-Jährige verschenkt

Junge Menschen, die Deutschland und Frankreich besuchen möchten, können dies ab diesem Sommer kostenlos tun, dank der Feierlichkeiten zum 60. Jahrestag des Élysée-Vertrags, der Frankreich und Deutschland nach dem Krieg versöhnte. 60.000 Tickets sind am Montag, dem 12. Juni 2023 zu verschenken!

Am 22. Januar 1963 unterzeichneten die Bundesrepublik Deutschland und die Französische Republik den Elysée-Vertrag, der die Versöhnung zwischen den beiden Ländern nach dem Krieg markierte und die deutsch-französische Freundschaft zementierte. In diesem Jahr wird der Vertrag 60 Jahre alt und aus diesem Anlass haben die beiden Länder beschlossen, die jungen Bürger ihrer Länder an den Feierlichkeiten teilhaben zu lassen. So können das ganze Jahr über und ab Juli 60.000 junge Franzosen Berlin, Hamburg, München oder auch Köln im Zug entdecken – kostenlos!

Dieses binationale Ticket ist nur für junge Menschen zwischen 18 und 27 Jahren gedacht, die damit einen Monat lang auf dem Schienennetz des Nachbarlandes frei reisen können. Die Vergabeplattform öffnete am Montag, 12. Juni 2023 um 11 Uhr ihre Pforten, also schauen Sie schnell vorbei, wenn Sie zu der Zielgruppe gehören! Es werden kostenlose Tickets angeboten, die einen unbegrenzten Zugang zum Eisenbahnnetz, sowohl zum Regional- als auch zum Hochgeschwindigkeitsnetz, für einen Monat ab der ersten Reise vom 1. Juli bis zum 31. Dezember 2023 ermöglichen.

Die beiden Regierungen wollen den Tourismus zwischen den beiden Ländern entwickeln und Bahnreisen fördern, um Deutschland und Frankreich auf einfache Weise zu entdecken. Die SNCF und die Deutsche Bahn werden von den Regierungen finanzielle Unterstützung erhalten, um dieses Angebot zu stemmen.

Darüber hinaus planen beide Länder die Entstehung einer direkten Hochgeschwindigkeitsbahnlinie zwischen Berlin und Paris bis 2024 sowie eines Nachtzuges. Derzeit lassen die beiden Eisenbahngesellschaften bereits TGVs zwischen Frankreich und Deutschland verkehren, dank der Verbindung Paris-Straßburg.